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Jahresplan 2025 des Seniorenbeirates der Stadt Staßfurt 
 

 
24.03.2025 
15 Uhr 

 
Mitgliederversammlung mit dem Schwerpunktthema: 
Vorsorge- und Patientenverfügung 
Rechtsanwältin Frau Hennings informiert über wichtige Aspekte der Patientenverfügung. 
 

 
08.05.2025 
14 Uhr  

 
Arbeitskreis „Seniorenfreundliches Ameos-Klinikum“ 
(interne Vorbesprechung um 13 Uhr) 
 

 
02.06.2025 
15 Uhr 

 
Öffentliche Bürgersprechstunde 
 

 
02.06.2025 
16 Uhr 

 

 
Mitgliederversammlung mit den Schwerpunktthemen: 
Quartiersentwicklung Nord sowie Bordsteinabsenkungen und Erweiterung 
halbanonyme Grabanlagen 
Michael Hauschild, Projektleiter des Quartiersentwicklungskonzeptes für Staßfurt Nord, gibt 
einen Überblick zum Stand der Umsetzung und zu den neuen Zielen für 2025. Susanne 
Epperlein, Leiterin des Fachdienstes Stadtsanierung und Bauen, wird über 
Bordsteinabsenkungen in Staßfurt und den Ortsteilen sowie über die Erweiterung der 
halbanonymen Grabstätten auf den Friedhöfen informieren. 
 

 
11.08.2025 
15 Uhr 

 
Öffentliche Bürgersprechstunde 
 

 
11.08.2025 
16 Uhr 

 
Mitgliederversammlung mit dem Schwerpunktthema: 
Vorbereitung des Tages der älteren Generation  
Dieser wird im Rahmen des Tages der Regionen am 28.09.2025 stattfinden. 
 

 
03.09.2025 
  

 
Arbeitskreis „Seniorenfreundliches Ameos-Klinikum“ 
 

 
28.09.2025 
10 - 18 Uhr 

 
Tag der älteren Generation:  
Info-Stand auf dem Benneckeschen Hof im Rahmen des Tages der Regionen 
 

 
29.09.2025 
15 Uhr 

 
Öffentliche Bürgersprechstunde 

 
29.09.2025 
16 Uhr 

 
Mitgliederversammlung mit dem Schwerpunktthema: Bildung im Alter  
Eine Veranstaltung in Zusammenarbeit mit der Urania. 
 

 
17.11.2025 
15 Uhr 

 
Öffentliche Bürgersprechstunde 
 

 
17.11.2025 
16 Uhr 

 
Mitgliederversammlung mit dem Schwerpunktthema: Sitzbankkonzeption  
Es wird der aktuelle Stand der Umsetzung besprochen und wie dieses Projekt von den 
Bürgern angenommen wird. 


